

ABSTRAK

**HUBUNGAN KEPERCAYAAN INTERPERSONAL DENGAN
KETERBUKAAN DIRI PADA PENGGUNA TINDER DEWASA AWAL**

Nabilla Aulia Putri
Program Studi Psikologi

Aplikasi Tinder merupakan aplikasi kencan online terbanyak yang digunakan di Indonesia. Berbagai pengalaman positif maupun negatif dalam menggunakan aplikasi Tinder, salah satu faktor dari adanya interaksi lebih ialah adanya keterbukaan diri pada pengguna Tinder. Ditinjau dari fenomena keterbukaan diri, terdapat proses komunikasi dan kepercayaan interpersonal yang dilakukan oleh pengguna Tinder untuk mencapai hasil yang baik. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui hubungan kepercayaan interpersonal dengan keterbukaan diri pada pengguna Tinder dewasa awal. Metoda penelitian kuantitatif non eksperimental, dengan pengambilan sampel *non probability sampling* teknik *purposive sampling* berjumlah 100 pengguna aplikasi kencan *online* Tinder dewasa awal. Instrumen keterbukaan diri disusun menggunakan teori Wheelles dan Grotz berjumlah 25 aitem dengan reliabilitas (α) 0,864. Sedangkan kepercayaan interpersonal dari Rotternberg dengan 17 aitem dan α 0,883. Hasil korelasi menggunakan *pearson product moment* menunjukkan terdapat hubungan signifikan antara kepercayaan interpersonal dengan keterbukaan diri pada pengguna Tinder dewasa awal dengan kekuatan rendah ($\text{sig } p < 0,010$ dan nilai koefisien korelasi sebesar 0,257). Dewasa awal pengguna aplikasi kencan Tinder memiliki kepercayaan interpersonal yang rendah sebesar 52% dan tingkat kepercayaan interpersonal yang tinggi sebesar 48%. Dan lebih banyak memiliki keterbukaan diri yang rendah sebesar 51% dan tingkat keterbukaan diri yang tinggi sebesar 49%. Dewasa awal pengguna tinder berjenis kelamin laki-laki, Suku atau budaya yang berasal dari Jawa, Minang, dan Batak memiliki tingkat keterbukaan diri yang tinggi. Kemudian pengguna Tinder dewasa awal yang mempunyai sahabat dekat dan tidak mempunyai sahabat dekat sama-sama memiliki tingkat keterbukaan diri yang rendah.

Kata kunci : Kepercayaan Interpersonal, Keterbukaan Diri, Dewasa Awal, Aplikasi Tinder.